

Das Osternest der Klasse 3a

Ende März begann jeder unserer Klasse ein Osternest zu basteln. Wir machten es so:

Jeder bekam ein Ballon und musste die UNTERSEITE des Ballons, also die ohne das Ende, mit nicht zu grossen Zeitungsstücken bekleben. Als wir ca. 2 Schichten so gemacht hatten, überklebten wir es noch mit dickem Papier. Nach ein paar Tagen platzte der Ballon und wir konnten ihn vorsichtig wegnehmen. Dann war unser Nest fertig!

Aber wir machten noch mehr:

Jeder von uns nahm 2 gekochte Eier in die Schule mit. Jeder schnitt sich ein Stück buntes Seidenpapier ab. Vom Seidenpapier musste jeder die kleinen Stücke, die er sich selbst abgeschnitten hatte, auf seine 2 Eier draufkleben. Wir mussten aber, bevor wir es draufklebten, das Seidenpapier in einer Schale Essig tunken und dann sozusagen drauflegen. Nach zwei Wochen konnten wir das Seidenpapier wegnehmen und

unsere Eier waren bunt! Fertig war unser Osternest mit den bunten Eiern und dem Huhn!

A.D. von der Klasse 3a

